

Nouvelles locales du samedi 9 janvier 2010

@rib News, 09/01/2010 | Sécurité - Un officier de police en commune de Bukinanyana s'est suicidé ce vendredi 08 janvier. Cet officier du nom de Baziyandemye Felix, qui venait d'être muté vers Kirundo s'est enfermé seul dans une chambre. Ses subalternes ont immédiatement entendu des coups de fusil. Ils ont trouvé le corps du suicidaire par terre, un pistolet avec lequel il s'est tué dans la main. Ses collègues disent qu'il était en bons termes avec son équipe et que son geste est une surprise pour eux. De sources policières disent que les enquêtes ont déjà commencé pour connaître les motifs de ce geste.

- En cette province de Cibitoke, on assiste à l'affrontement entre les jeunes du parti Cndd-fdd appelés "Imbonerakure" avec ceux du parti Fnl. Ce vendredi soir, le président du Mouvement des jeunes du parti Fnl en province de Cibitoke Edouard Ntawuzayihera a été tué la mort lorsqu'un groupe des Imbonerakure lui ont tendu une embuscade avec machettes quand il rentrait à la maison. Il a été frappé à la tête et sur son bras par un groupe des jeunes du Cndd-fdd comme l'indique Ananias Bucumi, représentant du parti Fnl en province de Cibitoke. Pour le moment, d'après monsieur Bucumi, la victime est en train d'être soignée à l'hôpital de Rugombo. En plus, le représentant du parti Fnl à Cibitoke inquiet par l'attitude de la police de cette province car, les agresseurs n'ont pas passé beaucoup de temps dans les cachots de la police. Ils ont été libérés aussitôt et sont actuellement libres. Il dit ne pas comprendre pourquoi la police de cette province semble être instrumentalisée par le parti Cndd-fdd au lieu d'être au dessus des partis politiques. C'est même la même situation chez les membres du parti Frodebu qui trouvent que la police en cette province de Cibitoke travaille pour le parti au pouvoir. Le parti Cndd-fdd interrogé à ce sujet dit qu'il n'a encore des enquêtes et qu'il est encore trop tôt pour s'exprimer à ce sujet. (Bonesha/Rpa) | Droit de l'homme. - Un chef de poste de police à Kabonga commune Nyanza-Lac est accusé par la population de cette localité d'infliger des traitements inhumains et dégradants aux habitants de cette localité la plus méridionale du Burundi. Selon les habitants de cette localité, ce chef de poste de Kabonga torture les détenus et les enferme dans des cachots clandestins dans des conditions déplorable. Selon les mêmes sources, l'animosité a atteint le paroxysme. Lorsqu'un motard a été arrêté ce jeudi, et conduit dans un véhicule clandestin tenu par ce même chef de poste. Il a sérieusement battu avant d'être relâché. La victime a ensuite saisi l'Administrateur de Nyanza-Lac ainsi que la police de cette même commune. Des informations confirmées par le représentant communal de la Ligue des droits de l'homme à Iteka à Nyanza-Lac, qui se dit être préoccupé par cette situation. La population de Kabonga demande au Gouvernement d'arrêter ce chef de poste et le traduire devant la justice. (Rpa)